

Geschenk für Chor

Coop überreichte «molto cantabile» 10 000 Franken

Coop ist bekannt für die Unterstützung unterschiedlicher Projekte. Jüngst überreichte sie dem Luzerner Chor «molto cantabile» einen Check von 10 000 Franken. Das ermöglicht dem Chor unter anderem die Produktion ihrer Jubiläums-CD.

cek. Gegen dreissig Sängerinnen und Sänger zwischen 17 und 45 Jahren wirken im Luzerner Chor «molto cantabile» mit. Gegründet wurde er 2003 und steht unter der Leitung von Andreas Felber. Preise an Wettbewerben, verschiedene In- und Auslandsauftritte wie beispielsweise heuer in der vollen Carnegie-Hall in New York gehören zu den Meilensteinen dieses mittlerweile erfolgreichen Chors, der sich vornehmlich klassischen Werken widmet. Im November bestritt sie ihr neuestes Konzertprogramm «übernacht» mit Abendliedern, Nachtgesängen und Morgenmusik. «Für mich war dieses Konzert ein Erlebnis, das ich nicht so schnell vergessen werde»,

äusserte Lillia Rebsamen, die den Coop Regionalratsausschuss präsidiert. Ferner meinte sie noch: «Solche jungen, initiative Leute zu erleben macht Freude.» Und weil diese jungen Leute den klassischen Gesang und das Chorleben mit Enthusiasmus pflegen, waren das für den Coop Regionalrat genügend Gründe, «molto cantabile» bei der Realisierung ihrer weiteren Projekte zu unterstützen. So plant denn der Chor zu ihrem 10. Geburtstag im 2013 ein Jubiläums-Konzert und die Veröffentlichung einer Jubiläums-CD. Diese sollen unter anderem mit den 10 000 Franken finanziert werden, wie Dirigent Andreas Felber, die für das Marketing und die Öffentlichkeitsarbeit verantwortliche Claudia Weber und die Präsidentin Maria Pilotto anlässlich der Checkübergabe verrieten.



Maria Pilotto, Andreas Felber (v.l.) und Claudia Weber (r.) freuen sich über den Check, den sie von Lillia Rebsamen überreicht erhielten. Bild cek